

Die Superstrolche im Februar 2016

Faschingstreiben fand bei uns am „Ruassigem Freitag“ statt. Mit guter Laune, obligatorischen Krapfen und auch anderen Party-Kulinarischen Leckereien würde der Nachmittag im Hort gefeiert. Auch traditionelle Spiele wie die „Reise nach Jerusalem“, Luftballonspiele oder Schussertransport ließen uns feststellen...die Zeit ist einfach immer zu kurz.



Am Faschingsdienstag machten wir uns auf dem Weg nach München.



Gleich neben dem Bahnhof befindet sich das Museum für Kinder wo wir so einiges über unsere Lebensmittel im wahrsten Sinne des Wortes „be - greifen“ und erleben durften (z.B. selbst Semmeln backen).



Großen Spaß hatten unsere Kinder mit einer großen Kiste, die



sie bemalten, als Höhle benutzten oder sich drin versteckten.



Mit selbst gefalteten Papierfliegern veranstalteten einige Kinder einen Weitflugwettbewerb von der Burg.



Viel Spaß hatten Große und Kleine beim Rollerbladen im Garten.